



### Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“El día para insacular era el 31, por qué de noche, porque Morena tiene mayoría ponderada en la Junta de Coordinación Política, la coalición Va por México, incluso en voz mía, había propuesto el viernes a las 10 u 11 de la mañana como estaba originalmente planteado, pero luego les llegan instrucciones a los diputados de Morena medio extrañas y por eso se insaculó de madrugada, pero aunque haya sido de madrugada a mí me parece que fue un proceso muy transparente, lo vimos todos y aunque no es lo ideal, porque pues dos tercios están planteados para que haya consensos, porque se negocia, también es legal, es constitucional, no es nada, sí inédito, pero no fuera de lo constitucional”.

[https://drive.google.com/file/d/1NkpgLRa-KwSXR62uFrw5h\\_yoEOIYch14/view](https://drive.google.com/file/d/1NkpgLRa-KwSXR62uFrw5h_yoEOIYch14/view)